

NEUE LEITUNG KLEINTHEATER LUZERN

MEDIENMITTEILUNG, 7. JUNI 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

Der Stiftungsrat freut sich sehr, Ihnen das künftige Leitungsteam des KLEINTHEATER LUZERN vorstellen zu können:

Frau Janine Bürkli, geboren 1992, und
Frau Fabienne Mathis, geboren 1991
werden ab dem **1. Juli 2023** die Co-Leitung des Kleintheater Luzern übernehmen.

Janine Bürkli, aufgewachsen in Ruswil, hat Soziokultur, Dramaturgie und Theater- und Orchestermanagement in Luzern und Frankfurt am Main studiert. Als Projektleiterin war sie unter anderem für die Nachwuchsplattform Tankstelle Bühne, für das Kleintheater Luzern sowie für Performancefestivals in Deutschland und der Schweiz tätig. In der Spielzeit 2017/18 co-leitete sie interimistisch die Sparte Tanz & Theater am Südpol Luzern und kehrt nach drei Jahren aus Frankfurt zurück in die Schweiz, wo sie bis zu ihrem Antritt in Luzern die Co-Gesamtkoordination der Gessnerallee Zürich übernimmt.

Fabienne Mathis, aufgewachsen in Baar, verfügt über einen sehr fundierten akademischen Werdegang an den Universitäten von Zürich, Berlin, St. Gallen, Paris und Bern mit breitem Zugang zu gesellschaftlichen und kulturellen Themen in perspektivenreicher Betrachtung. Die Schwerpunkte ihrer beruflichen Erfahrungen sind Organisation, Produktion und Förderung von Kultur, insbesondere Theater. Seit März 2021 leitet sie das Projekt «Digitale Bühne» im Kleintheater Luzern und verantwortet neben der Spielplangestaltung auch den Aufbau neuer Kooperationen im Bereich Wissenstransfer zwischen Theaterschaffenden und Hochschulen.

Gemeinsam setzen sie sich mit aktuellen Debatten rund um ein zukunftsfähiges Programmangebot auseinander und verstehen die Co-Leitung als Chance, ihre Erfahrungen und ihr Netzwerk im Kleintheater zusammenzubringen und neue Wirkungsfelder zu eröffnen.

Das Profil der Bewerbung hat den Stiftungsrat sehr angesprochen und vollständig überzeugt. Beide Frauen sind mit dem Haus durch vergangene oder bestehende Arbeitsverhältnisse bereits verbunden und mit den Abläufen im Haus bestens vertraut.

Der Stiftungsrat ist überzeugt, mit diesem sowohl theoretisch wie praktisch hervorragend positionierten und vernetzten Leitungsteam, die Tür für die neue Theatergeneration im Kleintheater, für Luzern und darüber hinaus weit geöffnet zu haben. Dieser Weg wurde bereits durch die Arbeit des bestehenden Leitungsteams erfolgreich angestossen und wir freuen uns, dass wir mit Fabienne Mathis und Janine Bürkli ein vielversprechendes Team gewinnen konnten, welches den bedeutenden Beitrag des Kleintheaters für den Kulturplatz Luzern weiter festigen wird.

Zu einem späteren Zeitpunkt werden wir Ihnen, sehr geehrte Vertreter*innen der Medien, die Gelegenheit geben, das neue Leitungsteam persönlich und genauer kennenzulernen. Zur entsprechenden Medienkonferenz werden Sie eine Einladung erhalten.

Wir danken Ihnen für Ihr Interesse und grüssen Sie freundlich

Stiftung Kleintheater Luzern



Lisa Bachmann / Präsidentin
stiftungsrat@kleintheater.ch